

2550 Euro fürs Hospiz

Lydia Hauser richtet den 25. Geburtstag von Trendoptic zugunsten des Hospizanbaus aus

LINDAU (cf) – Seit 25 Jahren betreibt Lydia Hauser ihr Optik-Geschäft auf der Lindauer Insel und hat dabei so manche Menschen und deren Schicksale miterlebt. Dies brachte die Geschäftsführerin von Trendoptic auf die Idee, das Fest zum 25. Geburtstag ihres Geschäfts zugunsten des Lindauer Hospizes auszurichten. Gefeierte hat Hauser zusammen mit Freunden und Kunden und dabei allen ans Herz gelegt, keine Geschenke mitzubringen, sondern lie-

ber eine Spendenbox fürs Hospiz zu füllen. Rund 100 Gäste feierten mit der Trendoptic-Chefin, folgten ihrem Vorschlag und fütterten die Spendenbox, die nun von der hocherfreuten Vorsitzenden des Hospizvereins, Maja Dornier geleert werden durfte. Insgesamt 2550 Euro hatten den Weg durch den Schlitz der Box gefunden. Diese Summe wird in die Finanzierung des fertiggestellten Anbaus fließen, denn da gibt es weiterhin Bedarf.



Lydia Hauser überreicht Maja Dornier die Spende.

Foto: Christian Flemming